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DISCUSSIONE   CC  PUNTO 7) ODG CC  11/10/2019  PIANO COMUNALE PER L’ESERCIZIO 

DELL’ATTIVITÀ COMMERCIALE SULLE AREE PUBBLICHE – MODIFICA  

Assessore Bronchi: “Con questa delibera andiamo a modificare il regolamento comunale del 

commercio sull’aree pubbliche in questo modo, cioè noi con lo spostamento del mercato, e 

abbiamo riscontrato la necessità di migliorare le condizioni di piazza Tarlati per renderla 

quanto meno più appetibile,  anche perché alcune imprese di produttori locali hanno fatto, 

hanno avanzato l’idea di esercitare la propria attività in piazza tarlati solamente il vecchio 

regolamento non ce l’ho permetteva, perché di produttore avevamo solo tre posti con queste 

variazioni aggiungiamo altri tre posti di produttori esclusivamente in Piazza Grande in modo 

tale che arriveranno altre persone tant’è vero  che per il prossimo giovedì so già che ci 

saranno 4 produttori più questo famosissimo fotografatissimo pesciaiolo e avremo anche la 

possibilità devo cambiare sempre in sede della commissione l’ipotesi che il posto 

dell’handicap, ragione imprenditoria, sempre in piazza Tarlati, levando quei paletti diventa  

interscambiabile, cioè se non c’è il portatore di handicap, se non c’è neppure il giovane 

imprenditore  anche quei posti lì possono essere utilizzati da qualsiasi categoria, quindi anche 

i produttori, con questa manovra che è stata condivisa anche in sede della commissione si 

renderà sicuramente attrattivo il mercato  in piazza grande. Le modifiche dell’handicap, il 

ragionamento che ho detto io ………….. quindi valgono anche per il mercato di Soci, poi sono 

state nel regolamento tolto, cioè aggiunto la posizione del mercato di Bibbiena stazione, che 

comunque è stato redatto tutto di nuovo il regolamento con queste modifiche qui che sono 

sostanziali, sono state concordate anche dalle due persone assenti, Rossi era presente, quindi 

andiamo a votazione di questa modifica”. 

Capogruppo Vannucci ( Cittadini in Comune):” …. Con piacere l’iniziativa, secondo me è 

proprio lo sfruttare le…………….. locali potrebbe essere anche una cosa importante per provare 

a rivitalizzare un po’ le fiere, faccio un esempio, ne parlavo con l’Assessore l’altra mattina, ci 

alcuni produttori di vino importanti anche a livello nazionale perché non invitarli, alla fiera di 

ottobre, a degli stand in piazza grande e magari mettendoci insieme anche dei produttori 

importanti di formaggio per provare a rivitalizzare le fiera, che devo dire negli ultimi anni è 

sempre più dominata da banchini improvvisati, ha perso quella tipicità che comunque …….. 

credo che sia una buona mossa e che potrebbe essere un primo passo anche per le fiere.” 

Assessore Bronchi: “Infatti l’idea di aggiungere questi produttori secondo l’opinione è anche 

favorevole anche per lo sviluppo della piccola imprenditoria agricola che il Casentino non si 

presta ne per morfologia del terreno e tanto meno per il clima ……imprese agricole, quindi 

immagino che qualche d’uno che voglia avvinarsi a questa attività sa che il giovedì  ……….. 

questa realtà quindi può essere anche una spinta per l’economia locale.” 

Vicesindaco Caporali: ”Ricordo, per quanto riguarda le fiere, che piazza Grande ha già i posti 

assegnati ….” 

Capogruppo Vannucci ( Cittadini in Comune):” Io ho detto semplicemente piazza Grande 

perché era il posto più bello per una cosa del genere, piuttosto che metterci il banchino del 

cinesi che vende giochi sarebbe più bello una cosa del genere, poi dopo ripeto è un idea.” 

Assessore Bronchi:” Infatti la scelta delle persone quando è stato modificato il mercato che 

tutti sono dovuti andare in viale Garibaldi ha permesso che fortunatamente in piazza Grande 
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sono rimasti posti liberi, se invece avessimo occupato piazza grande l’avrebbero scelto gli 

ultimi n graduatoria, che con tutto rispetto sono banchi di cinesi ed indiani che di fatto la 

qualità non l’avrebbero portata, sono convinto e spero di poterlo vedere giovedì 40 produttori 

e il mitico pesciaiolo di vedere piazza Grande molto viva, almeno l’interesse 

dell’Amministrazione era migliorare e potenziate il transito all’interno del centro storico”. 

Presidente Andreani:” Altro? Si mette in votazione, favorevoli? Per l’immediata eseguibilità 

favorevoli? Contrari?” 

  


